

はるかぜ



医療法人社団 慶友会キタムラ

<http://care-net.biz/15/keiyuukai/>

介護老人保健施設 春風堂 小千谷市山谷 1635-100 TEL (0258) 83-1311

在宅複合施設 那由多の家 小千谷市山谷 3622 TEL (0258) 83-1811

居宅介護支援事業所 春風堂 小千谷市山谷 3622 (那由多の家の内) TEL (0258) 83-1312



日頃より春風堂の運営について、地域の皆様より多大なご協力を賜り深く感謝申し上げます。本年は新型コロナウイルス接種三回目を行いましたがいまだコロナウイルスの終息が見えず職員もマスクを外さずに勤務しております。そのような中でも施設を利用される皆様のご要望に叶うよう、ご満足・信頼していただけるように職員一同が努力してまいります。

厳しかった冬の寒さも和らぎ新緑の芽生えも見えてきました。本県出身の平野歩夢さんが大活躍をした北京オリンピックも終わりましたが、今度はロシアが突如ウクライナに侵攻し戦車で隣国を蹂躪し住民に被害を与えており、三百万人も人が隣国に避難しています。幸い日本は穏やかでしたが、三月十七日に東北地方で地震が起きてこちらでも揺れを感じました。今後どんな予測できない出来事が起きるかもしれません。

当施設では、日常の訓練を行って不測の事態の際に皆様の安全を確保するよう様々な工夫と努力をしております。本年度が平和で良い年になり春風堂をご利用される皆様がお健やかに過ごされるようお祈り申し上げます。

新年度のご挨拶

介護老人保健施設春風堂
施設長 樋口 裕兼

春風堂 デイケア 節分

2月1日～3日の3日間、デイケア節分行事を行いました。今年は節分祭と称し、ちょっと盛大にイベントを行いました。金棒リレーに豆つかみ、玉入れに鬼退治。お楽しみ頂けたでしょうか??鬼👹は今年もクタクタです。



強そうな赤鬼と青鬼の登場です!!



豆つかみ



玉入れ

今年も、健やかでよい一年が皆様に訪れますように(^^♪



豆まき

新聞紙を丸め鬼に向かって、鬼は外 福は内!!

春風堂 新人紹介



介護職員 佐田 京子

3月半ばよりお世話になっております。利用者様が安心して笑顔で日々過ごされるように努力していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

那由多の家 喫茶店



マスターと職員(^^♪

不定期ですが、マスター(施設長!)による本格的ドリップコーヒーの日が開催されます。施設中良い香りに包まれ皆様幸せな気分になります(*^^*)
感染対策をしながら、安心して楽しんで頂けるよう日々職員一同考えております。

お気軽にお問い合わせください

介護老人保健施設 春風堂	☎0258-83-1311	担当: 支援相談員 片岡敏子
在宅複合施設 那由多の家	☎0258-83-1811	担当: 生活相談員 太田元喜
居宅介護支援事業所 春風堂	☎0258-83-1312	担当: 介護支援専門員 岡大成

私たちの那由多の家

デイサービス

もうすぐ春ですね

少しずつ暖かくなり春が近づいている今日この頃。
菜の花の壁画を制作し、次は大きないちごを制作中です!!
どこよりも早く春が訪れる予感です



芋きんとん

給食委員会による調理レクを行いました。感染対策をとりながら、素晴らしい手さばきで皮を剥いて下さいます。勉強になります! 完成した芋きんとんになんとう! 甘納豆をトッピング!(^^)絶妙なハーモニーで、皆様ぺろりと完食でした。



ひな祭り



利用者様に、お雛様お内裏様に变身して頂く、物送りゲームで大いに盛り上がりました(*^▽^*) 今年、ご夫婦の二人に衣装を着て頂きましたよ!! お互いにちょっぴり照れ笑いでしたが、周囲の方々からは似合うねー、すてきー、との声が飛び交いました(*。^*)



物送りゲームは、職員とジャンケンポン!!
勝たないと次へ進めないのです。



行事の締めは
『嬉しいひなまつり』
の大合唱♪

ショートステイ ひな祭り

正月行事

2022年初めは、那由多神社の那由多神主による参拝行事が行われました。今年1年はご利益得る事間違いなしですね(*^^*)

清
え
た
ま
え
被
い
た
ま
え



参拝後はおみくじ引きです。『神様からのお告げ』には何と書かれていたのでしょうか!!



節分



今年も赤鬼と青鬼がやって来ました! 「若いおなごはいねーか」と金棒を持って追いかけて来ました!

豆まきには【悪いものを追い出す】という意味があり、今年はコロナ終息と具合の悪い所がなくなるようお願いを込め力一杯豆を投げました。

若いおなご(?)と☆多
可愛く撮れたかな♡



私たちの春風堂

はるかぜ写真館

富士山作品作り



富士山の雪は、紙を手でちぎって作りしました。やった事ないから、難しいと言われましたが、風情ある富士山が出来ました。



ボーリングレク



3月のレクは「ボーリング」を行いました。簡単に倒れそうで倒れない、ストライクが出ると歓声が沸きました!(^^)!

転倒予防体操



個別リハビリ



個別リハビリでは、作業を通して楽しみながら機能向上・維持を目的として利用者様それぞれに合わせて行っております。

冬の期間にマフラー制作を行いました。毛糸を筒状の道具を使い編んでいきます。同じ作業を繰り返し編むのですが、とても根気のいる作業です。完成したマフラーは息子さんへプレゼントしました。

おはぎ作り

3月の手作りおやつでは、お彼岸におはぎを作りました。炊きたてのもち米を丸めてあんこで包みます。もち米が熱くて丸めるのが大変でしたが、皆さん美味しい!とってお召し上がりでした。



手のリハビリを兼ねて、箱作りの制作をしました。この箱を2箱作成しました。箱作りは、段ボールの型に、紙を編んでいきます。1箱完成するまでに1ヶ月かかります。箱を使ってくれる家族を思い浮かべながら頑張って制作しました。

